GAR - Groupe bellerin d'Appui aux Requérants d'asile CACH - Coordination Asile Chablais

Communiqué de presse

Non au racisme et à la violence

Le GAR et la CACH condamnent les inscriptions racistes effectuées à Bex dans la nuit de mardi à mercredi et condamnent également les représailles des requérants à l'encontre de l'auteur de ces inscriptions. Racisme et violence sont les pires moyens pour sortir Bex du climat d'apartheid créé par la Municipalité lorsqu'elle a exigé au mois de mars la fermeture du Centre d'accueil FAREAS. En exigeant cette fermeture, l'Exécutif bellerin a ouvert la boîte de Pandore. Les ressentiments à l'encontre des requérants se sont exacerbés. Preuve en est la pétition lancée dans la foulée de la démarche municipale, demandant la fermeture du Centre FAREAS et signée par plus de 1400 habitants de la commune.

Avant que des incidents plus graves ne surgissent, le GAR et le CAC demandent à la direction de la FAREAS, à la Municipalité de Bex et au Conseil d'Etat de trouver au plus vite des solutions susceptibles d'apaiser la population bellerine, tout en respectant le droit d'asile des requérants.

Bex, le 12 mai 2005

Contacts : Alberto Cherubini, président du GAR 079/610 89 10

Suzi Dulex, co-présidente CAC 024/498 31 39